
高新区新型城镇化工作
领导小组专题会议召开

本报讯 近日，高新区党工委委员、
管委会副主任赵毅在管委会第二会议
室主持召开新型城镇化工作领导小组
专题会议。

会上，农业农村局负责同志首先通
报了赵村合村并城项目整体工作推进
情况，并以安置房建设、土地整理及供
应、配套设施完善等方面为重点，剖析
研判了该项目的存在问题，研讨相应问
题化解和工作推进方案。

赵毅强调，一是该项目作为“保交
楼、稳民生”的主要项目，开发企业和施
工单位要进一步加强施工组织，办事处
和相关部门加强项目巡查督导，确保安
置房建设工作平稳快速发展；二是办事
处和土地部门加快推进项目范围内土
地整理和征收等工作，并结合土地供应
时序要求，及时完成土地挂牌供应；三
是根据安置房建设交付和项目开发时
序，提前谋划水电气暖和市政道路等配
套设施，同步工程建设，确保与安置房
同步竣工和交付使用。
记者 孙庆辉 通讯员 王海

2023年2月8日 星期三
编辑：唐善普 美编：张妍 校对：海梅G02 报 政务高新 时

本报讯 2月1日上午，新疆维吾尔自
治区哈密市党政代表团一行27人到高新
区正星科技股份有限公司进行了实地考
察，区党工委副书记、管委会主任郭程明
陪同调研。

正星科技公司作为亚洲最大的加油
设备制造商，连续保持了23年产销量（中
国）行业第一，其在加油加气、充电加氢等
设备生产和控制系统的核心业务板块具
备较强优势，是高新区龙头企业、郑州市
头雁企业，在正星科技的带动下，高新区
已经形成能源加注装备制造的产业聚集，
相关产业供应商 20多家，产业链设备配
套企业 10多家。2022年 12月，哈密市人
民政府、河南省援疆指挥部与河南省新能
源商会签订了《哈密新能源产业战略合作
协议》，哈密市政府与正星科技旗下的子
公司——森思达新能源科技有限公司签
订了《战略合作框架协议》。森思达新能
源拟与哈密市合作启动电解水制氢厂、油
氢电综合能源站、氢能重卡、氢能公交、输
氢专用管线、天然气掺氢门站等项目。

郑州高新区是正星集团的总部所在

地，哈密市委书记孙涛等代表团一行饶
有兴趣地参观了正星科技、森思达、正
星氢电、正荣恒等多家子公司的生产车
间、研发中心、产品展厅，详细了解了公
司在生产经营、市场销售、科技研发等
方面的情况。高新区领导表示，希望两

个区域发挥各自的特色，实现优势共
享、项目共建、产业共融，创立经济合作
发展的新模式新机制，共同实现产业高
质量发展。
记者 孙庆辉
通讯员 刘子静 文/图

哈密市党政代表团考察高新区正星科技公司

高新区党工委书记张红军带队赴上海考察招商项目

共同发展 多措并举推动高新区高质量发展
本报讯 1月31日~2月2日，郑州高新

区党工委书记张红军带队赴上海考察招商
项目，区国土规划住建局、投资促进中
心、高新投控集团及河南铁建投集团、郑
州发展投资集团有限公司相关负责人陪
同考察。

1月 31日下午，考察团一行拜访了光
明食品国际有限公司党委书记、董事长吴
通红。光明集团聚焦高蛋白肉类核心主
业，全面实施国际化发展、品牌多元化、食
品农业科创三大战略，致力于推动高蛋白
肉类产业链高质量融合发展，是中国领先
的高蛋白肉类产业智慧集成服务商。座谈
中，双方就农业领域、产业园、共建区等合
作内容展开深入交流。

2月1日上午，考察团一行拜访了FEV
集团亚太区副总裁、中国区CEO Chari博
士。德国FEV集团是BMW十几年来全球
唯一的从电池设计、生产到循环利用的合
作伙伴，拟在高新区建设动力电池循环利
用生产线及配套测试中心，打造全国唯一
动力电池循环利用产业化平台。会上，双
方就绿色甲醇开发、储能开发等项目合作
开展交流。

2月1日下午，考察团一行与艾格莱德
总经理姚鑫就汽车传感及控制器研发和生
产基地项目有关推进情况进行座谈。艾格
莱德立足于能源管理、智能传输、电池安全
三个产品方向，将在高新区建立集团总部
及研发、生产基地。接着，考察团一行拜访

了中科智云董事长胡方辉。中科智云有关
负责人介绍了公司独创的AI智能体平台
和数字孪生平台，以先进的多源融合感知
计算、主动学习、数字孪生等核心技术，推
出“人员、设备、流程、环境”四大管理系
统。双方拟在工业、建造、交通、农牧、医疗
卫生等领域开展深度合作。

2月2日上午，考察团拜访了漕河泾开
发区总公司党委书记、总经理顾伦，漕河泾
开发区依托上海国际化大都市的区位优
势，不断加快自身产业结构调整和创新发
展步伐，对上海创新转型发展起到了窗口
示范和辐射带动作用。双方达成共识，将
在产业培训、人才交流、共建区开发等方面
探索创新型合作模式。

考察团还拜访了中建八局党委副书
记、工会主席于金伟。中建八局是中国大
型综合投资建设集团，重点发展高端房建、
基础设施、地产开发、投资运营、创新业务
五大业务板块。双方就核心板块、共建区
开发及合作深入开展交流。

张红军在考察活动中表示，通过本次
走访，一方面是到上海学习先进地区发展
模式和发展经验，另一方面是对外推介郑
州高新区与荥阳市合作共建区，高新区期
待与优秀企业共同发展，谱写发展新篇
章，相关部门要借此契机，紧抓招商，持续
对接优质项目，多措并举推动全区高质量
发展。
记者 孙庆辉 通讯员 李超

本报讯 2月1日，高新区党工委副书
记、管委会主任郭程明会见京东方科技有
限公司副总裁一行。

京东方科技有限公司是全球半导体
显示产业龙头企业，其中的京东方艺云科
技有限公司是京东方向物联网转型的先

行先试企业，是其硬件屏幕产品内容提供
商及智慧城市运营商。该公司拟在郑州
高新区建设数字文化产业基地中原总部
项目。

会见中，双方围绕合作内容进行了深
入交流。郭程明表示，欢迎京东方艺云落

地郑州高新区，要求相关部门做好对接和
服务，加快推进项目。

会见后，投资促进中心相关负责人陪
同项目方一行到高新区智慧城市实验场、
智联网产业园等地进行了实地考察。
记者 孙庆辉 通讯员 王彦凯

高新区领导会见京东方科技有限公司副总裁一行

本报讯 近日，高新区党工委副书记
王德敏深入梧桐园区正星科技、科林空
调、黎明重工等 6家重点企业走访，了解
企业复工复产情况。王德敏鼓励各企业
要按照省市经济工作会议要求和高新区
高质量发展大会精神，强信心、鼓干劲、提
精神，全面兴起拼经济、拼项目、拼发展的
热潮，开好局、起好步，圆满实现一季度
“开门红”。

在正星科技公司，王德敏与企业负责
人边看边聊，详细了解企业的生产计划、市
场前景、与哈密市合作的新模式新机制等

情况，询问企业目前存在的困难和问题，对
企业的氢能源项目给予充分肯定。他鼓励
正星科技，作为单项制造业冠军企业，在新
的一年一定要坚定发展信心，抢抓发展机
遇，持续提高企业核心竞争力和品牌影响
力，为高新区高质量发展作出新的贡献。

来到宇通零部件产业园，王德敏认真
听取科林空调、之铂智能、海威新能源、赛
川电子等 4家企业今年的订单及新产品
研发、市场销售等情况，鼓励企业在深耕
主业、做精品质的同时，积极带动上下游
企业协同发展，为高新区经济发展不断注

入新动能。
在黎明重工，王德敏嘱咐企业在保证

安全和质量的前提下，千方百计抢时间、
抓进度、占市场，确保公司在2022年完成
15.6亿元产值的基础上再创新高，力争
2023年完成20亿元。走访调研中，王德敏
还叮嘱梧桐园区，要主动作为、靠前服务，
落实好惠企稳岗纾困各项政策，及时帮助
企业协调解决面临的资金、市场、用工、成
本等问题，用尽所有帮扶工具和政府资
源，为企业发展创造良好条件。
记者 孙庆辉 通讯员 刘子静

二七区领导考察高新区国资
平台建设
深度合作共同为郑州
高质量发展贡献国企力量

本报讯 2月 3日下午，郑州市二七
区委副书记李雅一行赴高新区考察交
流国资平台建设经验，高新区党工委委
员、管委会副主任杜怀锋陪同考察。

杜怀锋对二七区考察人员的到来表
示欢迎，并对高新区国资平台基本情况
进行介绍。高新投控集团主要负责人从
集团发展历程、国企改革、产业投资、城
市营建、城市运营等几方面作详细介绍。

听取介绍后，李雅对高新投控集团
深化改革以来取得的成绩表示赞赏，表
示高新区作为市场化程度较高的地区，
其所属唯一国资集团——高新投控集团
是为数不多的AA+平台公司，在全面深
化国企改革、公司治理、产业投资及园区
开发、城市建设、市政养护等方面深入开
展探索，积累了丰富的经验，为二七区国
资平台下一步发展提供了参考。

双方表示，下一步，二七区和高新
区国资平台公司将开展深度交流，共同
为郑州高质量发展贡献国企力量。
记者 孙庆辉 通讯员 尚华兴

高新区领导调研梧桐园区重点企业


